

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Upaya Madrasah Dalam Mengatasi Kenakalan Remaja Di MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung**” iniditulis oleh Fadhil Ihza AR-Rosyid, NIM : 17201163299, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang dibimbing oleh: Drs. Nurul Hidayat, M.Ag.

**Kata Kunci:** Upaya Madrasah, Kenakalan Remaja.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena realita pada zaman sekarang yaitu zaman era globalisasi dimana jaman sudah maju dan rendahnya pendidikan agama yang ditanamkan orangtua kepada anak sejak dini. Hal ini juga di latar belakangi karena faktor kurangnya perhatian orangtua dan faktor lingkungan lainnya. Hal ini dapat mengakibatkan maraknya pergaulan remaja yang tidak terarah sehingga menyebabkan kenakalan remaja yang saat ini khususnya anak anak MTs di jaman sekarang. Hal ini akan menjadi tugas lembaga pendidikan dalam mencegah dan mengatasi berbagai kenakalan yang dilakukan oleh siswa. Upaya tersebut untuk mencegah, mengatasi dan menanggulangi kasus yang terjadi akibat kenakalan remaja khususnya pada anak MTs jaman sekarang.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana upaya preventif madrasah dalam mengatasi problem kenakalan yang ada pada siswa? (2) Bagaimana upaya represif madrasah dalam mengatasi problem kenakalan yang ada pada? (3) Bagaimana upaya kuratif madrasah dalam mengatasi problem kenakalan yang ada pada siswa?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitian deskriptif. Lokasi penelitian terletak di MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung. Metode pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi.Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi (triangulasi sumber dan triangulasi teknik), perpanjangan penelitian, dan ketekunan pengamatan.

Hasil penelitiannya adalah (1) Upaya madrasah dalam Mengatasi Problem Kenakalan Remaja adalah dengan memberikan pendidikan agama, membeberikan nasihat dan pengarahan yang mendidik siswa, bekerjasama dengan dinas kesehatan, dokter, psikolog dan LPA. (2) Upaya Represif madrasah dalam Mengatasi Problem Kenakalan Remaja adalah dengan memberikan teguran, memberikan hukuman, panggilan kepada siswa yang melakukan pelanggaran, dan memberikan bimbingan konseling. (3) Upaya Kuratif madrasah dalam Mengatasi Problem Kenakalan Remaja adalah menjalin kerjasama dengan orangtua siswa, kunjungan kerumah siswa yang melakukan pelanggaran.

## ABSTRACT

This thesis with the title "**Madrasah's Efforts to Overcome Juvenile Delinquency at MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung**" was written by Fadhil Ihza AR-Rosyid, Registered Number: 17201163299, Department of Islamic Religious Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute Tulungagung, Advisor by: Drs. Nurul Hidayat, M.Ag.

**Keywords:** Madrasah Efforts, Delinquency Problems

This research is motivated by a reality phenomenon in the present era, the era of globalization where the era has been advanced and the lack of religious education instilled by parents in children from an early age. This is also due to the lack of parental attention. Parents who are busy earning a living, family disharmony, being influenced by friends and the environment which can lead to undirected adolescent socialization that causes this moment juvenile delinquency, especially MTs children today. It will be the duty of the Islamic Religious Education teacher and the school in preventing and overcoming various delinquencies committed by students. They make various efforts to prevent, resolve and overcome cases that occur due to juvenile delinquency, especially in MTs children today.

The focus of the research in this study were (1) What are the preventive efforts of Madrasah in overcoming delinquency problems that exist in students? (2) How are the repressive efforts of Madrasah in overcoming the delinquency problem that exists in students? (3) How are the curative efforts of Madrasah in overcoming delinquency problems that exist in students?

This research uses a qualitative approach and descriptive research type. The research location is located at MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung. Methods of data collection using the method of observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques used data reduction, data presentation, and drawing conclusions. While checking the validity of the data using triangulation (triangulation of sources and triangulation of techniques), research extension, and persistence of observations.

The results of the research are (1) Preventive Efforts for Madrasah in Overcoming Juvenile Delinquency Problems is by providing religious education, giving advice and direction to educate students, in collaboration with the health department, doctors, psychologists and LPA. (2) The Repressive Efforts of Madrasah in Overcoming Juvenile Delinquency Problems are to give admonitions, give punishment, call on students who commit violations, and provide counseling guidance. (3) Curative Efforts of Madrasah in Overcoming Juvenile Delinquency Problems is to collaborate with parents of students, visit the homes of students who commit violations.

## ملخص

البحث العلمي تحت العنوان "جهود المدرسة للتغلب على جنوح الأحداث في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح بانديل جاتي كولون سومبار غومفال تولونج اجونج" كتبه فضل احرز الرشيد رقم القيد: ١٧٢٠١١٦٣٢٩٩، قسم تعليم الدين الإسلام، كلية التربية والعلوم التعليمية الجامعية الإسلامية الحكومية تولونج اجون . المشرفة : نور الحداية ، الماجستير.

**الكلمات الرئيسية :** جهود المدرسة، مشاكل الانحراف.

هذا البحث مدعوم بظاهرة واقعية في العصر الحالي وهي عصر العولمة حيث تقدم العصر بالفعل ونقص التعليم الديني الذي يغرسه الآباء للأطفال منذ سن مبكرة. هذا أيضاً في الخلفية بسبب قلة اهتمام الوالدين ، والوالدين المنشغلين في كسب لقمة العيش ، والتنافر الأسري ، والتأثر بالأصدقاء والبيئة التي يمكن أن تؤدي إلى التنشئة الاجتماعية للمرأهقين غير الموجهة التي تسبب هذا الجنوح الأحداث للغاية ، وخاصة أطفال المدرسة المتوسطة الإسلامية في هذا العصر. الآن. سيكون هذا واجب معلم التربية الدينية الإسلامية والمدرسة في منع والتغلب على الانحرافات المختلفة التي يرتكبها الطلاب. إنهم يذلون جهوداً مختلفة لمنع الحالات التي تحدث بسبب جنوح الأحداث وحلها والتغلب عليها ، خاصة في أطفال المدرسة المتوسطة الإسلامية هذه اليوم.

مسائل في هذا البحث: (١) كيف يتم بذل الجهود المدرسة في التغلب على مشكلات الانحراف التي يعاني منها الطلاب ؟ (٢) كيف هي الجهود المدرسة في التغلب على مشاكل الانحراف الموجودة لدى الطلاب ؟ (٣) كيف هي الجهود العلاجية المدرسة في التغلب على مشكلة الانحراف الموجودة لدى الطلاب ؟.

يستخدم هذا البحث المنهج النوعي والنوع الوصفي للبحث. يقع موقع البحث في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح بنديل جاتي كولون سمبيرجمبول تولونج اجونج. طرق جمع البيانات بأسلوب الملاحظة والمقابلات والتوثيق. استخدمت تقنيات تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. أثناء التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث (تثليث المصادر وتثليث التقنيات) ، وتوسيع البحث ، واستمرار الملاحظات.

نتائج بحثه هي (١) الجهود الوقائية لمعلمي التربية الدينية الإسلامية في التغلب على مشاكل جنوح الأحداث في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح بنديل جاتي كولون سمبيرجمبول تولونج اجونج هو توفير التعليم الديني وتقديم المشورة والتوجيه لتعليم الطلاب والتعاون مع قسم الصحة والأطباء وعلماء النفس، (٢) الجهود القمعية لمعلمي التربية الدينية الإسلامية في التغلب على مشاكل جنوح الأحداث في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح بنديل جاتي كولون سمبيرجمبول تولونج اجونج هي توجيه التحذيرات ، والعقاب ، واستدعاء الطلاب الذين يرتكبون الانتهاكات ، وتقديم التوجيه الإرشادي. (٣) الجهود العلاجية لمعلمي التربية الدينية الإسلامية في التغلب على مشاكل الانحراف في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح بنديل جاتي كولون سمبيرجمبول تولونج اجونج هو التعاون مع أولياء أمور الطلاب ، وزيارة منازل الطلاب الذين يرتكبون انتهاكات.